

ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CELEBRADA EL 21 DE SEPTIEMBRE DE 2022 (para EBAU2023)
MATERIA: DISEÑO

El 21 de septiembre, a las 17:00 horas, tuvo lugar la primera reunión de coordinación de la materia EBAU “DISEÑO”, a través de la plataforma zoom, siguiendo el siguiente orden de cuestiones a tratar:

1. Información sobre el modelo y estructura de examen para EBAU 2023.
4. Datos estadísticos de la prueba realizada en EBAU 2022.
3. Fechas de las pruebas EBAU 2023.
4. Información sobre la estructura futura de la prueba.

Sobre los puntos indicados, se trató lo siguiente:

1. El coordinador comenta que para la EBAU2023 se va a mantener el modelo y la estructura que se ha estado utilizando en los años 2020, 2021 y 2022, es decir, el examen ampliando respecto a lo que se hacía anteriormente, aumentando la optatividad en las posibles respuestas, ya sea en las preguntas de tipo test, de desarrollo o en los supuestos. A este respecto, comenta que, aunque se mantenga el modelo actual, es conveniente que se revisen las preguntas que actualmente están publicadas en la web de la materia, para modificar, si es necesario, enunciados que puedan ser similares, así como respuestas redundantes o excesivamente largas.

Se acuerda dar un plazo hasta final del mes de septiembre, para hacer llegar al coordinador las cuestiones detectadas. De esta forma se actualizará la información relativa al examen con tiempo suficiente para abordar la docencia de los contenidos afectados. No se va a ampliar el número de preguntas por bloque, salvo que se desdoble alguna de las de respuesta abierta ya existente.

Se comenta, así mismo, que la prueba EBAU2023 se realizará con total normalidad, es decir, sin restricciones espaciales, sin la necesidad de portar mascarilla y con el mismo número de sedes (12), entre otras cosas.

2. Se comentan los datos estadísticos resultantes de las pruebas, destacando la normalidad, dentro del rango de resultados esperados sobre las matriculaciones, la nota media y las reclamaciones solicitadas en la materia. También se comenta la comparativa con otras Comunidades Autónomas, y el valor algo por encima de la media observado en las pruebas de la Región de Murcia.

3. Se informa que ya están publicadas las fechas de la convocatoria de 2023, las cuales serán, para la fase ordinaria, los días 5, 6, y 7 de junio, y, para la fase extraordinaria, los días 3, 4, y 5 de julio. También se comenta que accedan regularmente a la web de la EBAU y de la materia, ya que periódicamente se actualizan contenidos importantes para el desarrollo de las pruebas.

4. La estructura futura de la prueba estará basada, principalmente, en la evaluación de competencias del estudiante. La estructura de la EBAU cambiará completamente, pero la nota media de Bachillerato seguirá contando un 60%. Seguirá habiendo dos



exámenes para subir nota. Se plantean tres años de transición de la prueba (con adaptación del examen transitoria), hasta alcanzar el modelo definitivo para la EBAU 2027, siendo en ese año, si no cambian las intenciones del Gobierno, dos exámenes y dos más para subir nota, en donde se evalúen las competencias lingüísticas y también específicas de Filosofía y de Historia a partir de 4 documentos que versen sobre un mismo tema de actualidad, científico o humanístico (95 minutos) y un peso del 75% de las pruebas, además de un examen troncal de modalidad, con un peso del 25% restante.

A continuación, los presentes comentan varias cuestiones profesionales y de procedimiento en ESO y Bachillerato, relacionadas con la enseñanza del diseño y de otras materias. La conversación desemboca en una propuesta sobre tener en cuenta, para exámenes futuros, el diseño de espacios, la señalética y el *visual merchandising*, por ser contenidos pertenecientes al ámbito del diseño. El coordinador responde que, dado que es una propuesta muy interesante habrá que profundizar en ella más adelante, ya que por motivos de la implantación del nuevo modelo de EBAU no se puede tomar una decisión actualmente. Se pospone una decisión consensuada una vez se conozca cómo será la prueba de Diseño, ya que afectará a la materia que se ha de impartir en los centros educativos.

Acaba la reunión a las 18:35 horas, del día 21 de septiembre de 2022.

Fdo. Alfredo José Ramón Verdú
Coordinadora EBAU de Diseño